



NOTA DE PRENSA
NP 24/2009
6 de octubre de 2009

DEPÓSITOS EN EL SISTEMA FINANCIERO LLEGARON A 8.137,8 MILLONES DE DOLARES

El Presidente a.i. del Banco Central de Bolivia (BCB), Gabriel Loza Tellería, anunció hoy que al 30 de septiembre de 2009 los depósitos en el sistema financiero llegaron a \$us8.137,8 millones, lo que representa un incremento de más de \$us1.400 millones desde el estallido de la crisis financiera, en septiembre de 2008.

“El nivel de depósitos alcanzado refleja la confianza del público y la solidez del sistema financiero boliviano”, destacó el Presidente del Instituto Emisor.

El anuncio fue formulado por Loza en el discurso de inauguración del Seminario Taller “Preparación de Informes de Estabilidad Financiera”, organizado por el BCB y el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) entre el 6 y el 8 de octubre.

En el gráfico adjunto se observa el nivel récord alcanzado por los depósitos en el sistema financiero, que en los últimos doce meses se incrementaron de \$us6.666,9 millones a \$us8.137,8 millones.

También debe destacarse la evolución de la cartera bruta, que en el mismo periodo pasó de \$us4.848,0 millones a \$us5.320,6 millones.

